

INVESTOR RELATIONS

MetrioPharm Investor Relations News QIII 2018

Update zur aktuellen Phase-II-Studie

Im August konnten wir den ersten wichtigen Milestone für MetrioPharms klinische Phase-II-Studie bekannt geben: 50 Prozent der Zielpatienten waren zu diesem Zeitpunkt eingeschlossen ([Pressemitteilung vom 14.08.2018](#)). Seitdem ist die Rekrutierung weiter vorangeschritten, mehr als 75 Prozent der Zielpatienten sind inzwischen erfolgreich eingeschlossen worden.

Mittlerweile haben ausserdem die ersten Studienteilnehmer die gesamte Behandlungsphase beendet. Dabei wurden weiterhin keine *serious drug related adverse events* (schwere, möglicherweise vom Medikament verursachte, Nebenwirkungen) registriert. Dr. Wolfgang Brysch, CEO der MetrioPharm, über diesen Zwischenstand: »Alle Parameter, die wir aktuell einsehen können, stimmen uns ausgesprochen optimistisch. Die Rekrutierung läuft erfolgreich. Unser Wirkstoff MP1032 scheint ausserdem sein gutes Sicherheitsprofil in der aktuellen Studie bisher erneut zu bestätigen. Wir möchten uns herzlich bei allen Prüfarmtäzten für die hervorragende Kooperation bedanken.«

Den erfolgreichen Abschluss der Rekrutierung erwartet das MetrioPharm Team im vierten Quartal 2018.

MetrioPharm in Stockholm, Sweden

Die World Psoriasis & Psoriatic Arthritis Konferenz in Stockholm ist eine der weltweit wichtigsten Veranstaltungen bei der Patienten, Ärzte und die Hersteller von Psoriasis-Therapien zusammentreffen. MetrioPharm wurde bei der Konferenz von Dr. Petra Schulz, Senior Manager Drug Development, vertreten. Ihr Fazit: »Für die Patienten ist Psoriasis mehr als eine Hauterkrankung. Von der Familie bis zum Beruf können alle Lebensbereiche beeinträchtigt werden. Viele Betroffene wünschen sich Alternativen zu den aufwendigen Therapien mit Salben bzw. Antikörpern. Eine wirksame, sichere und einfache Behandlung mit MP1032 könnte ihre Situation also grundlegend verbessern.«

Investor Talks, New York, USA

Dr. Wolfgang Brysch, CEO, und Eva Brysch, Investor Relations, trafen am 18. Juli interessierte Investoren in New York. »Wir haben das Interesse an MetrioPharm, ehrlich gesagt, falsch eingeschätzt«, kommentiert Dr. Wolfgang Brysch. »Die geplanten Gesprächsslots waren sofort vergeben, wir haben spontan einen zweiten Tag angehängt und bekamen durchgehend sehr positives Feedback. Deswegen haben wir kurzfristig eine

weitere Gesprächsrunde anberaumt und waren vom 04. bis zum 06. September noch einmal in New York. Weitere Termine werden sicher bald folgen. «

Herbstkonferenz, Frankfurt, Deutschland

Am 3. und 4. September 2018 fand die jährliche Herbstkonferenz in Frankfurt am Main statt. Dort präsentierten börsenkotierte Unternehmen ihre aktuellen Zahlen und Ausblicke für das kommende Geschäftsjahr. Eva Brysch, Investor Relations: »Da wir MetrioPharm auf der Herbstkonferenz als Pre-IPO präsentierten, wollten wir vor allem frühzeitig Kontakte mit potentiellen Investoren für einen kommenden Börsengang knüpfen. Umso erfreulicher, dass es ein grosses Interesse an unserer Präsentation gab. Vielen Dank an alle Zuhörer und für die vielen freundlichen Rückmeldungen.«

Unternehmenskalender der MetrioPharm AG in QIV 2018

11.10.2018: Investor Talks, London, UK

Am 11.10.2018 finden die vom Deutsche Börse Venture Network organisierten Investor Talks in London statt. Die MetrioPharm AG wird durch Dr. Wolfgang Brysch, CEO, und Eva Brysch, Investor Relations, vertreten sein und eine Präsentation vor potentiellen Investoren halten.

17.-18.10.2018: BIO Investor Forum, San Francisco, USA

Auf dem BIO Investor Forum präsentieren sich sowohl etablierte private, als auch börsenkotierte Unternehmen aus der Gesundheitsbranche vor potentiellen Investoren. Die MetrioPharm AG wird durch Dr. Wolfgang Brysch, CEO, und Eva Brysch, Investor Relations, vertreten sein.

26.-28.11.2018: Deutsches Eigenkapitalforum, Frankfurt, Deutschland

Das Deutsche Eigenkapitalforum hat sich in den letzten Jahren zu einer der bedeutendsten europäischen Kapitalmarktveranstaltungen zum Thema Unternehmensfinanzierung entwickelt. Die MetrioPharm AG wird durch Dr. Wolfgang Brysch, CEO, und Eva Brysch, Investor Relations, vertreten sein, die eine Präsentation halten und Gelegenheiten für anschließende 1on1-Meetings nutzen werden.

Sollten für das nächste Quartal noch weitere Termine hinzukommen, können Sie sich hierzu jederzeit auf unserer Webseite unter www.metriopharm.com informieren.

MetrioPharm Blog

Im MetrioPharm Blog können Sie sich detailliert über die Hintergründe unsere Arbeit informieren. Im aktuellen Eintrag finden Sie ein [Interview mit Dr. Petra Schulz \(Senior Manager Drug Development\) zu MetrioPharms Phase-II-Studie](#).

Ihre Ansprechpartnerin:



Eva Brysch
Head of Investor Relations & Corporate Communications
Tel.: +49-(0)30-3384-395-40
E-Mail: invest@metriopharm.com